
Report 7 ottobre 

Nella scuola si costruisce e si forma il seme dell'identità 

E' il luogo delle relazioni con gli amici 

Del rapporto fra pari 

la scuola è relazione 

(da La ballata della scuola) 

 

Venerdi 7 ottobre ci siamo incontrati per proseguire negli intenti del GE.CO Genitori in Comitato. 

Questa è una sintesi, chi ha voglia di aggiungere troverà spazio. 

Ci siamo ritrovati in tanti ed abbiamo accolto con entusiasmo molte nuove presenze.  

Ancora una volta ci siamo confrontati sui temi delle regole, della convivenza e della cittadinanza. Pensieri e 

riflessioni che non riguardano solo gli ambienti scolastici ma tutti i luoghi del paese come ad esempio il nuovo 

centro culturale MULTIPLO da poco inaugurato a Cavriago. Ci siamo trovati d'accordo nel sottolineare 

l'importanza di vivere gli spazi non da consumatori ma da cittadini, titolari quindi di diritti ma anche di doveri.  

Sempre in temi di rispetto delle regole e di educazione dei nostri figli abbiamo deciso, con democratica alzata 

di mano, di destinare parte del fondo del GE.CO. a sostegno dell'intervento dell'educatore Marco Maggi 

all'interno della scuola. L'intervento si esprimerà su tre livelli: formazione degli insegnanti, incontro con i 

ragazzi, incontro con i genitori. 

E' uscita la proposta di promuovere e sostenere un ulteriore incontro con i ragazzi: utilizzando la filmografia 

proposta dallo stesso Maggi (vedi pdf sul sito) ci sembra interessante programmare una mattina al cinema 

900 con successivo dialogo-confronto con Maggi.  

Per rimpolpare le nostre disponibilità finanziarie si è deciso, sempre per alzata di mano, di iniziare già da 

questo mese l'iniziativa della vendita torte nella domenica del mercatino del 16 ottobre.  

Qualcuno ha lanciato la proposta di vendere torte a piccolo gruppo anche nelle altre domeniche dell'anno, 

magari coinvolgendo una singola classe per ogni domenica.  

Molti genitori si sono mostrati disposti ad organizzarsi per la creazione di segnalibri, portachiavi, mollette ecc. 

con il simbolo del Geco. Chiunque abbia voglia di sperimentare la propria creatività è invitato ad accrescere il 

gruppo. 

Un genitore ha suggerito di migliorare la comunicazione del GE.CO. così da poter raggiungere e coinvolgere 

un numero maggiore di genitori. Accettiamo volentieri idee pratiche in proposito.  

Infine siamo stati invitati a partecipare ad un tavolo permanente di confronto sui temi dell'educazione a fianco 

degli agenti del territorio: assessorato alla scuola, servizi sociale e istituzioni e comunità educanti. Alcuni 

genitori si sono resi disponibili quali portavoce del GE.CO. 

Disegnare piccole utopie per il futuro vuol dire mettersi in ascolto dei desideri e dei bisogni dei bambini e dei 

ragazzi. Che idea hanno della scuola?, Che scuola vorrebbero? 

Dunque, v'invitiamo a chiedere ai vostri figli: LA SCUOLA CHE VORREI E' ... scrivete quello che dicono e 

inviate i loro pensieri alle solite mail o portatelo alle riunioni GE.CO o alla consegna delle torte. 

Un buon inizio e proseguimento di anno scolastico a tutti 


